



## 父二峰パワー大集結！

体育主任 乗松 孝丞

「父二峰パワー大集結！」となった今年度のふじみね大運動会。学校と地域の力を合わせ、保護者の方々、地域の方々のご理解・ご協力の下開催することができました。ありがとうございました。

2学期が始まって2週間、暑さ対策のために練習が制限されるなかでも、みんなで声を掛け合い、励まし合って頑張る姿から、子どもたちの「勇力」を感じさせられました。そして当日、開会式から閉会式を含め、どの種目にも「全力」で臨む子どもたちの姿勢や、代表児童の「出し切ることができました。満足です。」と話すその表情に感動しました。父二峰小学校の「団結力」が高まるような運動会だったと思います。

来年度の運動会でも、父二峰小学校の伝統やよさを生かしながら、子ども・保護者・地域一体となってふるさと父二峰を盛り上げることができればと思っています。これからもよろしくお願いたします。



## お米贈呈式



9月22日（金）に稲刈りを予定していましたが、雨天のため中止となりました。そこで、久保建設さんのご厚意で、ご来校いただき、お米贈呈式を行いました。まず、久保建設さんから稲作についてお話をいただきました。その後、お米とプレゼントをいただきました。子どもたちのとてもうれしそうな表情が印象的でした。

久保建設さんには、田んぼの世話をはじめ、様々なところで大変お世話になり、ありがとうございました。



お米を育ててくれて  
ありがとうございました。  
お米が甘かったです。

2年

プレゼントをいただき  
ありがとうございました。  
来年の田植えが楽しみです。

4年

学校まで持ってきて  
くれてありがとうございました。  
来年は自分たちで稲を刈りたいです。

5年



# 第14回ふじみね大運動会



## 勇力・全力・団結力 父二峰パワー大集結！

4年ぶりに来賓の方、地域の方にご参加いただく運動会ができました。運動会日和の中、どの子も元気いっぱい競技をすることができました。4年ぶりに行われた地域種目、もちまきも大いに盛り上がり、思い出に残る運動会となりました。



かけっこで一等になれたのがうれしかったです。一輪車で空中乗りができてうれしかったです。

1年

演技係として、笛を上手に吹けてうれしかったです。リレーで勝てたのがうれしかったです。

4年

リレーと大玉転がし、かけっこをがんばりました。特に、かけっこは本気で走りました。

5年

一輪車がうまくできました。ブルーインパルスが初めてできてうれしかったです。

2年

リレーで勝ったことがうれしかったです。5年生より先にゴールすることができたことがうれしかったです。

4年

初めて放送係を担当しました。最後までやり遂げることができ、とても満足でした。

6年

### 入賞おめでとう！

第69回 青少年読書感想文コンクール

上浮穴支部審査

最優秀 4年

「給食 大好き！」

優秀 3年

「ウンチのこと もっと知りたいな」

### 11月行事予定

8日(水) やまびこ号

12日(日) 学芸会

15日(水) 繰替休業日

19日(日) 父二峰小学校学区人権教育推進大会

21日(火) ふるさと遠足(父野川方面)

24日(金) 繰替休業日